Article paru dans le Courrier Cauchois du 8 juin 2018

La Halle est opérationnelle

Le maire de Grainville-la-Teinturiere René Vimont était un homme comblé samedi dernier, depuis des "dizaines d'années il avait le souhait de voir l'ancienne salle des fêtes remplacée par une halle, une vraie au caractère normand indéniable.

C'est désormais chose faite. Elle est là et a été inaugurée samedi dernier en présence du conseil municipal, Gérard Colin, président de la CCCA, Cécile Sineau-Patry, conseillère départementale, Pascal Martin, président du Conseil départemental, Catherine Morin-Dessailly, sénatrice, Xavier Batut, député, des représentants de la gendarmerie et des sapeurs-pompiers.

Après avoir coupé le rüban tricolore traditionnel, maires de la CCCA, élus et habitants ont pu admirer l'exceptionnel travail de charpente traditionnelle de cette halle normande, qui sera le lieu de rendez-vous de tous les évênements. En préambule aux discours, une surprise attendait l'assistance qui a eu le plaisir d'assister à un mini-concert proposé par Hélio Vida piano et Marie Flavin soprano qui ont interprété un programme d'airs d'opéra et mélodies, dont Villanelle de Berlioz, Casta Diva de Bellini et O mio babbino Caro de Puccini dans lequel la voix christaline de la chanteuse a surpris et ravi l'assistance.

René Vimont en prenant la parole le premier a évoqué des souvenirs de jeunesse se rapportant à l'ancienne saile, construite après la Seconde Guerre mondiale, ces derniers étant communs à bon nombre de personnes présentes, mais également des évènements d'actualité en particulier liés aux inondations subies dans la commune.

Gérard Colin a lui aussi évoqué les souvenirs d'inondations étant à l'époque responsable sapeur-pompier, « an n'oublie pas le passé », et il a salué la nouvelle réalisation. Pascal Martin a mis en évidence la passion de René Vimont, ses convictions, sa détermination et son énergie à défendre la ruralité particulièrement cette halle qui



Marie Flavin et Hélio Vida ont étonné et ravi un auditoire très attentif

sera un lien social en plein cœur de la commune.

Catherine Morin-Dessailly s'est dit elle aussi particulièrement attachée à la ruralité française, à la qualité du travail, la noblesse des matériaux rencontrés en pays de Caux



Le traditionnel ruban tricolore a été coupé en présence d'une nombreuse